



やぎはし

輝翔学園
柳橋小学校だより
令和6年4月11日
第1号

学校教育目標 広い視野と豊かな感性をもち たくましく生きる児童の育成

令和6年度が始まりました

川辺の柳も青々と芽吹き、すっかり春めいてまいりました。保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、4月8日（月）より、令和6年度の教育活動がスタートしました。何より、子どもたちが元気に登校できたことを大変嬉しく思っています。

また、9日（火）には、令和6年度第78回入学式を挙行了しました。今年度は10名の子供たちが入学しました。新入生は、学校生活にワクワク・ドキドキしながら、きらきらと目を輝かせていました。

新入生をはじめ、全校児童83名が笑顔で楽しく生活できる学校づくりに職員一同取り組んで参ります。

今年度も本校教育活動に対し、深いご理解と温かいご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

令和6年度 職員紹介



職名・担当	氏名	職名・担当	氏名
校長		新採指導員	
教頭		学校管理員	
教務主任		給食配膳員	
1年担任		教育支援員	
2年担任		教育支援員	
3年担任		教育支援員	
4年担任		学校司書	
5年担任・生徒指導主事		理科支援員	
6年担任		学校サポーター	
養護教諭・保健主事		学校サポーター	
主事		Sルーム支援員	

転入職員挨拶

よろしくお願いいたします。

つくばみらい市立陽光台小学校から異動してまいりました。83名の子供達一人一人と関われることにワクワクしております。やさしさいっぱい楽しく学ぶ学校を目指します。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援助ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。校長

谷田部南小学校より参りました。柳橋小学校の子供達一人一人がよさを発揮し、生き生きと学校生活を送れるよう、精一杯支援していききたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。5年担任

新規採用で、今年度からお世話になることになりました。子供達と元気に楽しく活動できるように努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。4年担任

初任者指導を担当します。主に、4年教室で4年生と勉強していきます。早く子供達の名前を覚えて、柳橋小学校に慣れたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。新採指導員

吾妻小学校より異動してまいりました。子供達が勉強しやすい環境になるような手助けができればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。学校管理員

学園の森義務教育学校から異動して参りました。「給食の時間はまだかな」と子供達に給食を楽しみにしてもらえよう頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。給食配膳員

新規採用で、今年度から支援員としてお世話になることになりました。まだ、分からないことだらけで、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、柳橋小学校の子供達と仲良く過ごせたら嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。教育支援員

今年度から支援員としてお世話になります。以前は支援員として私立幼稚園に9年間勤務しておりました。初めてのことばかりでご迷惑をかけてしまうこともあるかとは思いますが、柳橋小学校の子供達と仲良く楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。教育支援員

今年度、島名小学校から参りました。学校司書として、図書室に勤務しています。本や本にまつわることを通じて、子供達の学びや興味関心を支えていきたいと思っています。そして、子供達が気軽に入りたくするような、ほっとできる図書室でもありたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。学校司書

『理科』の授業・実験の支援をさせていただきます。理科は、自然環境、生活環境に最も関わる教科です。子供達に＜理科好き＞になって頂けるよう、楽しく・面白い授業・実験にしたいと思っています。時々、マジックの演技も考えています。どうぞよろしくお願いいたします。理科支援員

初めての場所でのたくさんの新しい出会いに、どんな毎日になるのか、ドキドキワクワクしています。柳橋小学校に関わる皆さんが笑顔で過ごせるためのお手伝いが少しでもできれば良いなと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。学校サポーター

この度、東小から異動して参りました。以前の6年間は、教育支援員をしていました。柳橋小学校では、Sルーム支援員として、一日の中で楽しいと思える場面をつくるお手伝いができたらと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。Sルーム支援員

入学式



4月9日(火)に、「令和6年度第78回入学式」を挙行了しました。満開の桜の下、10名の新入生の元気な返事が響き、地域の来賓の皆様とともに、4、5、6年生も参加し入学を祝うことができました。

今年度も、小中連携として、谷田部中学校のお兄さんとお姉さんが2名参加してくれました。

これからも1年生の笑顔がたくさん見られるように、職員一同、精一杯支援して参ります。

